
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
瀧上　恵美子　君

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

親睦委員長　馬場　洋文君より　浜松ＲＣ　

海野　育男君の紹介があった。米山奨学生と

して、ポカレル・ディネシュ君が出席。

◦会　長　挨　拶◦

会長　小林　武治　君

皆様こんにちは。浜松東の海野様、ようこそお

出で頂きました。ごゆっくりお過ごしください。

さて、この時期が近づきますと東日本大震災を

思い出さずにはいられません。特に今年があれ

から１０年ということもあり、メディアでも多

数取り上げられております。被災した皆様には

改めてお見舞いを申し上げます。あの時の衝撃
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は忘れられるものではありません。コロナ禍で

のストレスも相当のものではありますが、当時

の心境は今以上に複雑であったと思います。当

日は数年前まで行われていた旧静岡市７クラブ

合同例会の閉会後でした。藤枝には帰らずに静

岡の比較的高層階におったためかなりの揺れを

感じたことを今でも鮮明に覚えております。当

時、静岡ロータリーでは佐藤さんと谷本さんが

ＦＤＡのチャーター機ですぐさま現地に向か

い、現状を視察。その後、冷蔵車を仕立て有志

で支援に向かいました。そこで地元ロータリア

ンから落ち着いたらばぜひ旅行で訪れて消費活

動をしてほしいとの依頼を受けたため、６月に

これまた有志の皆さんが松島入りし伝統芸能を

楽しんだと聞いております。復興は道半ばと言

われております。個人的にも今後頻繁に東北を

訪れてみたいと思っております。そんな折にゴ

ルフの話で恐縮ですが、お聞きください。また、

興味のない方には申し訳なく思います。
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小小鳥鳥でですすねね。。

今今年年のの目目標標ととししてて４４ババーーデディィととししままししたた。。

ババーーデディィーー(( Birdie )) == Par -- 1打打
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ああほほううどどりり。。

失失礼礼でですすねね、、日日本本語語。。

アアルルババトトロロスス(( Albatross )) == Par -- 3打打
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今今日日ははゴゴルルフフのの話話題題でですす。。
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鷲鷲でですす。。

保保険険ににはは入入っったたもものののの

イイーーググルル(( Eagle)) == Par -- 2打打
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・・Par（（ 株株式式用用語語？？ ））

・・Bogey（（ おおばばけけ、、幽幽霊霊 ））

・・Double bogey ＝＝ ババザザーー（（ Buzzard // ++ 2 ））ノノススリリ

・・Triple bogey ＝＝ ググララウウスス（（ Grouse // ++ 3 ））ラライイチチョョウウ

おおななじじみみのの
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+4 ククワワドドルルーーププルルボボギギーー タターーキキーー

+5 ククイインントトゥゥーーププルルボボギギーー ググーースス

+6 セセククススタタププルルボボギギーー ススナナイイププ

+7 セセププタタププルルボボギギーー ククウウェェイイルル

+8 オオククタタププルルボボギギーー パパーートトリリヂヂ

+9 ノノナナププルルボボギギーー ヴヴァァルルチチャャ

+10 デデキキャャププルルボボギギーー ドドーードドーー

+11 ググレレーートトオオーークク

+12 モモアア

+13 ロロクク

+14 フフェェニニッッククスス

+15 アアーーケケオオププテテリリククスス

+16 ケケツツァァルルココアアトトルルスス

ももううややめめままししょょうう。。
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必必要要ががあありりまますすかかねね？？

ココンンドドルル(( Condor)) == Par -- 4打打

2002年年、、ママイイクク・・ククリリーーンンとといいううゴゴルルフファァーーがが実実測測517ヤヤーードドのの

超超ビビッッググドドラライイブブをを放放っっててココンンドドルルをを決決めめたた。。米米・・ココロロララドド州州デデンン

ババーーののググリリーーンンババレレーーラランンチチゴゴルルフフククララブブ、、9番番、、519ヤヤーードド・・パパーー

5ででののここととででああるる。。



◦幹　事　報　告◦

ポカレル君“ミニ卒業式”

ポカレル・ディネシュ君

静岡ＲＣの皆様大変お世話になりました。４

月から千葉の会社に勤務します。今後は米山

学友会に加わり

ます。有難うご

ざいました。（記

念品を授与）

石塚　直美君

２年前にカウンセラーとなり、ポカレル君と

一緒に成長させてもらいました。コロナ禍で

も皆さんのご支援を受け就職することができ、

有難うございま

した。（感謝状

を授与）

なお、次回例会は３月２２日（月）の予定。

同日はオンライン親睦会も予定。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

３月３日　大石　剛さん（ご欠席）

◦ス　マ　イ　ル◦

川辺　哲　君

Ｍｒポカレル君がいよいよ静岡英和大学を卒

業し、就職が決まり千葉へ出立されます。彼

の門出を祝うと共に皆様のご理解ご支援に感

謝します。

石塚　直美　君

皆様には二年間温かいお言葉を掛けて頂き、

また相談に乗って頂いたりと大変お世話にな

りありがとうございました。

Ｄａｉｉｃｈｉ－ＴⅤ　桜田　和之　君

誕生日のお祝いを有難うございました。●●

才になりました。オジサン末期、そしてお爺

さん初期。何か中途半端な年齢でどうもスッ

キリしません。

嶋田　正男　君

静岡伊勢丹のお得なチケットを配布させてい

ただきました。皆様のご来店心よりお待ちし

ております。

村山　文隆　君

３月２２日のオンラインイベントの“投げ銭”

用に（ドコモの）ｄ払いの説明を配布させて

いただきました。これを機にキャッシュレス

次次回回はは鳥鳥かかごごをを持持っってて

出出掛掛けけままししょょうう！！



決済をご利用いただければ幸いです。Ｐａｙ

Ｐａｙの場合もほぼ同様の手順となります

満席スマイル

志田さんテーブル、上島さんテーブル

志田ガバナー

地区報告をさせていただきます。ご参考にな

れば幸いです。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

3/8 108（106） 67 名 41 名 63.32％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦会　員　卓　話◦

第２６２０地区　志田ガバナーからの地区報告

志田ガバナーから、国際ロー

タリーを巡る各国の会員動向

やガバナンス改革を巡る動き

等についてご報告があった。

最後に、（いかなる形ににせよ）静岡ＲＣとし

ても世界と協調しながら協力していきたいと

のお話があった。

◦社会奉仕ＢＯＸ◦

本日は１万１４百円集まりました。ご協力あ

りがとうございました。

◦第９回定例理事会議事録◦

協議・審議事項

①新入会員予定者承認の件

入会予定者は望月正嗣さん、入会は４月５

日を予定。退会について、嶋田正男さん（伊

勢丹）、羽田真人さん（東京海上）が退会予定。

②オンライン宴会（仮称）について

３月２２日で予定通り実施。Ｚｏｏｍで大

人数だと話ができないため、挨拶・乾杯後

に６人部屋に分ける予定。幇間さんにＺｏ

ｏｍ出演してもらう。

③卓話の件

３月　８日　志田さん

３月２２日　アサヒビール　上島さん

４月１２日　不二化成品　柳田さん

④その他

例会入口のポケットが壊れている部分もあ

るため購入したい。総額１７万４０００円。

次回理事会は４月５日（月）第一例会後１３

時３０分から。地区研修アワーの下準備をし

ておく。　


